
令和５年度第２回「学校をよくするアンケート」（保護者）

保護者の皆様からのご意見

本校のよい点

・いつも、お世話になっております。人数が、少ない事もあり、先生方と子供達の距離感が凄く

近いなと、感じます。素晴らしい事だと思います。

・日頃より先生方には感謝しかありません。

・一人一人に向き合ってくれて、ありがたい。

・先生方がいつもきめ細やかで温かな指導をしていただいているおかげで、学校生活を楽しんで

いる話を聞くのがとても嬉しいです。ありがとうございます。

・おおらかに、でも、きちんと、しっかり指導していただき感謝しております。

・いつも手厚く見ていただき感謝しています。

・地域と密着しているところが良い。

・公民館とのタイアップ行事がよい。

・とよさと祭りや持久走大会などの行事の雰囲気がとても好きです。

・縦割り遊び、運動会、体験活動や、子供たちが興味・関心のある内容にしてくれるのがよい。

・自然体験活動、異学年交流は豊郷小だからこそできる教育活動なので、継続してほしいです。

・学校での様子を教えてくださり、家での様子も聞いてくれありがたく思っています。

・最初音読のやる気が全然なかったのですが、先生が怒ってくださったおかげでやろうとする気

持ちが芽生えたようで、ありがとうございました。家庭で声を掛けても「でもやっていかなく

ても大丈夫な宿題なんだよ」と言われるとあまり強く言えなかったもので…。親が甘いのが悪

いのですが、なんせ助かりました。

・これからも子供たちの健全育成のために、よろしくお願いします。

・担任だけじゃなく、教頭先生、教務主任の先生も、学年関係なくクラスに出入りしていること

が良いと思う。

・学校に行きたくない、と言って休む時にかならず子供に電話をかわって話を聞いてくれる。次

の日学校に行きたくなるような声かけをしてくれる。

・のんびりしているだけだと思っていた娘を、ただのんびりしているのではなく別の可能性があ

ると教えてくれた。以前よりも娘を暖かい目でみることができるようになった。

・子供が、とよさーつのライブをとても楽しみにしています。出来れば、何かの時に保護者にも

観られる機会があると嬉しいです。

課 題 点 対 応

授 ・室内温水とは言え11月にプールは風邪引きそうでどう ・本年度より市営温水プールを利

業 かと思った。しかも体力の無い低学年が最後だったの 用しての水泳学習となりまし

・ で。 た。一般の利用者との兼ね合い

学 も有り、市より指定された日の

習 利用となります。来年度の使用

面 時期につきまして学校内で検討

いたします。



生 ・係決めの時など、仲の良い子で固まりになってる気が ・係決めにつきましては、学級で

活 します。改善してください。 の話合いで子供たちが考えを出

面 し合いながら、決めています。

子供たちが不具合等があると感

じた場合には、学級会等で、解

決策を見いだせる自治的な運営

を目指しています。

行 ・運動会の開催形態が午前になったことについては、継 ・運動会の午前中開催・弁当なし

事 続していただきたいと思います。もし可能であればの につきましては、多くの保護者

提案ですが、開催時間の短縮ができないでしょうか。 から賛同及び継続希望の意見が

解散が毎年13時を過ぎています。ゴールと出発、退場 寄せられています。さらに、運

と出発を同時、６年生と保護者の写真撮影無し、入退 営面に関しましては、時間を調

場門を無くして応援席からなど、係の人数も少ないの 整していきたいと考えておりま

で子ども達の負担が増えるようならば難しいと思いま す。

すが、検討していただけたらと思います。

・運動会で家族でお弁当を食べたい。

・二者面談はやりたい人だけがやるとか、どうしても先 ・学校の行事の精選・削減にご理

生が、親が、伝えたいことがある人だけにしたらいい 解・ご協力をありがとうござい

と思う。そうしたら先生と親の負担は減るはず。 ます。来年度から市統一で学校

も二期制となりますので、検討

してまいります。

・豊郷まつりや持久走大会など、例年と違う予定になる ・行事につきましては、年間予定

時はもっと早くに知らせてもらいたい。 と異なる場合には、早めの連絡

を心がけてまいります。また、

学年通信等でもお知らせしてい

きますので、ご確認をお願いい

たします。

・お便りプリントがたくさんありすぎて辛いです。子供 ・学校からの連絡は、学校メール、

が、無くさずに持ってきているかも分からないため、 chromebook等を活用し、情報

何度も情報を見逃していました。 発信してまいります。

そ ・もう少し、児童一人一人のいじめに対する意識を変え ・集団の生活の中で、子供たち一

の ていけるような教育をしていただきたいと思いました。 人一人が「顔晴る笑顔（がんば

他 るえがお）」をモットーに成長

・子供同士で優劣や甲乙をつけた言葉が出るようになり、 していけるよう、継続してお話

嫌な思いをする子が増えているようです。子供たちと をしております。

の遊びを通して言葉遣いなどキャッチしたり、直接聞 ・児童会が中心となり、いじめ撲

き取りなどしてもらうのも必要かもしれない。 滅のための「なかよし集会」を

行い、学級スローガンをつくっ

たり話し合ったりしました。今



・子供の話をよくきいてほしい。何かあればその場です 年度は、２回目の集会も実施し、

ぐ担任がキツめに注意した方がいいと思う。 いじめについて考える機会を設

けました。

・担任だけでなく学校にいる大人が子供達と１人１人と ・いじめ問題につきましては、「豊

向き合って意見の言いやすい環境を作ってほしいです。 郷小学校いじめ防止基本方針」

に則り、市教育委員会とも連携

・テスト中クラスを子供達だけにしたり、授業を自習に しながらいじめ問題の解決に向

してまで他学年の見回りに行く事。 けて取り組んでいるところで

す。

・クラス内で物を隠してしまう事件があったようですが、 ・スクールカウンセラーやスクー

無事再発していないようで良かったです。ご対応お疲 ルソーシャルワーカー、市こど

れ様でした。デリケートな問題で大変です。 も相談課等の専門機関とも連携

しながら、子供たちの不安解消

・日常的に落ち着かない学年があると聞いています。全 や安全確保に努めているところ

児童が安心して通える学校づくりをお願いします。 です。子供たちの困り感に寄り

添いながら、発達段階に応じて

・子どもが毎日楽しい、学校に行きたいと思う学級経営 関わっていけるよう、教職員の

をお願いしたい。 資質の向上に努めてまいりま

す。担当者一人で問題を抱える

・安心して子供を通わせられる学校になってほしいです。 ことなく、教職員全員で子供た

ちみんなをみていけるよう努め

てまいります。

・子供達の成長のために、教職員

の技術も向上させながら、子供

達の成長の支援をしてまいりま

す。保護者の方々のご協力や支

援も不可欠です。「子育ては自

分育て」とも言われるように、

学校・家庭・地域の方々とも、

協力体制を取りながら、相談・

連絡を密にしながら、改善を図

ってまいります。

・児童クラブとの情報交換も、可能であればしてもらい ・放課後子ども教室や児童クラブ

たい。 の指導員の方々とも、必要に応

じて、情報交換を行い、学校と

放課後の活動の時間の接続の円

滑化を図ってまいります。子供

たちの成長を多面的に見ながら

支援していけるよう努めてまい

ります。

保護者の皆様には、お忙しいところ「学校をよくするためのアンケート」にご協力を賜りま

して心より御礼申し上げます。皆様から頂戴いたしました貴重なご意見・ご要望を参考にし、

子供たちが更に活躍し、夢の実現に向けて努力できるよう支援してまいります。

ご協力ありがとうございました。


